

Championnats de Ligue La Roche sur Foron 19 et 20 août 2022

C'est par une journée légèrement pluvieuse qu'ont débuté les championnats de la Ligue Aura de natation estivale. 260 nageurs et nageuses de 13 structures de Drôme Ardèche, Isère, Savoie et Haute Savoie ont été accueillis à l'Espace Nautique des Foron par le Cercle des Nageurs de La Roche qui avait vraiment bien fait les choses avec la présence du Président de la Ligue Jean Luc Manaudou, du Secrétaire général de la Ligue responsable de la Natation Estivale Olivier Hirtzig et du Vice Président Joel Closier.



Une vue du bassin et du public nombreux

La première matinée a vu se dérouler le 50N toutes catégories suivi du 200 4N pour les Juniors Seniors.

L'après midi ont eu lieu les épreuves de 50D et 50 P pour les Avenirs, les 50 B et 100 P et 100D pour les Jeunes Juniors Seniors. Puis place aux relais 4X50 4N Avenirs et Jeunes puis les 4X100 4N pour les Toutes catégories.



Le club organisateur a fêté ses 60 ans d'existence et tous les anciens nageurs, nageuses et dirigeants sont venus très nombreux pour se rappeler aux bons souvenirs avec émotion pour certains, grâce à la magnifique exposition. Ils en ont profité pour tester la piscine et les plaques en participant à des 50NI et des relais festifs avant de participer au repas « une paella géante »

La deuxième journée, elle, a commencé sous un soleil radieux et une température agréable. Dimanche matin : 50B pour les Avenirs, 100B et 50 D pour les Jeunes juniors Seniors et 100 4N pour les Avenirs et Jeunes . Puis Relais 4X50NL pour les Avenirs et les Jeunes suivis des Relais 4X100NL pour les TC.



Une vue de la chambre d'appel

Après un bon repas Pasta Party dernière ligne droite pour tous les bénévoles du club organisateur et tous les officiels des jurys. Place aux dernières épreuves qui vont clôturer un bel été : 50P et 100NL Jeunes, juniors Seniors avant de terminer en beauté avec le clou du spectacle dans une ambiance ultra chaude les relais 10X50NL.

De supers conditions pour nager, un accueil chaleureux du club support de la Roche, tout était réuni pour passer un très beau WE de compétition.

Merci à tous les officiels : juge arbitre, chronométreurs et juges qui ont répondu présents.



Le jury en place et très concentré !

Très belle organisation et ambiance conviviale au bord du bassin comme seul la natation estivale sait le faire.

Et maintenant, RV le WE prochain pour les 16 sélectionnés pour la Coupe de France des régions et pour les participants au Critérium National à Bagnols sur Cèze dans le Gard.



Les petits nageurs en pleine préparation